

Image not found or type unknown



Panne moteur d'un véhicule de moins de 90000 kms

Par **Askan**, le **12/04/2016** à **23:59**

Bonsoir

Ma fille a acheté sa voiture à un particulier

10000kms plus tard le moteur est mort

en allant sur les forums de discussion j'ai pu constater que c'était un problème récurrent de cette marque

Le moteur d'origine n'as que 90000kms peut on ce retourner contre le constructeur ou bien lui demander une participation au frais incombent

Merci

Par **Visiteur**, le **13/04/2016** à **08:30**

Bonjour,

votre fille a donc roulé 10000km-dix mille km ? Si le problème a été officiellement reconnu par le constructeur probable ? Mais sinon... je crains que vous n'ayez aucune issue ?